



Veränderung in der Geschäftsführung und Vertriebsleitung:

Dr. Thomas Kraft und Dr. Patrick Rauh verlassen Resuscitec GmbH

Das Medizintechnikunternehmen Resuscitec GmbH gibt sich eine neue Führungsstruktur. Damit leitet das Freiburger Start-up die nächste Phase der Unternehmensentwicklung ein.

Der bisherige CEO Dr. Thomas Kraft ist zum 31. März 2024 aus der Geschäftsführung der Gesellschaft ausgeschieden. Der bisherige Vertriebsleiter Dr. Patrick Rauh hat das Unternehmen zum 31. Mai 2024 verlassen.

In der neu formierten Geschäftsführung übernimmt Prof. Dr. Christoph Benk die Aufgaben von Dr. Kraft und zeichnet als CEO für die Bereiche Vertrieb, Clinical Support, Entwicklung und Regulatory verantwortlich. Der bisherige CFO Jörg Ronde übernimmt zu dieser Funktion die Aufgabe des COO mit Materialwirtschaft und Produktion.

Die Vertriebsleitung übernimmt Niklas Lindberg. Der Schwede hat langjährige Erfahrung im Aufbau von Vertriebsstrukturen und dem Vertrieb anspruchsvoller Medizintechnik-Produkte. Er ist aufgrund seines medizinischen Hintergrunds fachlich bestens für die Aufgaben bei der Resuscitec geeignet.

Beirat und Gesellschafter der Resuscitec danken Dr. Kraft und Dr. Rauh für Ihre Mitarbeit im Unternehmen und Wünschen der Geschäftsführung viel Erfolg bei der Weiterentwicklung der Gesellschaft.

Press contact

Resuscitec GmbH
Engesserstraße 4a
D-79108 Freiburg
E-mail
press@resuscitec.de